

## KOMATSU - MITSUI inauguró su nuevo local de venta de equipos usados al sur de Lima

**K**omatsu - Mitsui inauguró su nuevo local de venta de equipos usados y semi nuevos ubicado al sur de Lima, en el distrito de Villa El Salvador. Al evento fueron invitados los principales clientes del sector construcción, empresas de alquiler de equipos y público en general.

El día de la inauguración se exhibieron los equipos disponibles para la venta como excavadoras, cargadores frontales y tractores y se brindó información acerca de las características y especificaciones de cada uno de ellos, además de brindar descuentos especiales por inauguración, los cuales se mantendrán hasta fines de diciembre.

El local ya se encuentra abierto al público de lunes a viernes en el horario de 9:00 am a 5:00 pm en el kilómetro 20.2, sub lote 1, B-1, Antigua Panamericana Sur (a 450 m después del peaje de Villa, de norte a sur). **TM**



## LIEBHERR inaugura nuevas oficinas en Perú

**C**on la asistencia de más de un centenar de personas, fueron inauguradas las nuevas oficinas de Liebherr en ciudad de Lima en Perú. La ceremonia estuvo encabezada por dos de los directores del grupo Liebherr: Dale Clayton, de la División de Minería, y Rainer Bleck, de la División Grúas Móviles.



Durante la inauguración, los invitados tuvieron la oportunidad de recorrer y conocer las dependencias de estas nuevas oficinas, así como al personal que trabajará para Liebherr Perú, demostrando lo importante que es para el grupo acercarse a sus clientes en el Perú, un mercado con un gran potencial en minería y construcción.

En su discurso, Rainer Bleck resaltó que "Contar con esta oficina en Lima es para el Grupo Liebherr una importante señal de solidez hacia el mercado peruano y un nexo directo entre los clientes y la compañía. La apertura permite brindar un mejor y más directo apoyo a los clientes actuales y futuros".

Por su parte, Dale Clayton destacó la importancia del mercado peruano donde se anuncia inversiones de aproximadamente US\$ 61,000 millones para los próximos seis años, generando un espacio importante para introducir la amplia gama de equipos de Liebherr y una gran oportunidad de negocio. "Tener una oficina en Lima es una importante señal de compromiso del grupo con nuestros actuales clientes que operan en Perú y los posibles nuevos clientes del mercado peruano", sostuvo.

Las nuevas dependencias en Perú representan el cumplimiento de una meta apasionante para la organización, tanto para su división Minería como para la de Grúas Móviles. La División Grúas Torres y la División Movimiento de Tierra y Materiales, en tanto, siguen siendo representadas por empresas locales con el apoyo de las respectivas gerencias regionales, mientras la División Grúas Marítimas se atiende desde su gerencia en Santiago de Chile. **TM**

## EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA condecora al Ing. Manuel Ortega, destacado empresario y gerente general de HLC

**C**omo parte de los actos protocolares por el septuagésimo aniversario de la creación política de la Región Pasco, distinguidos profesionales, empresarios y personalidades de esta región fueron condecorados el pasado mes de noviembre en el Hemiciclo Raúl Porras Barrenechea del Congreso de la República.

El Ing. Manuel Ortega, gerente general y fundador de la Empresa Heap Leaching Consulting SAC. (HLC), que desde el año 2000 ejecuta proyectos integrales de ingeniería y construcción en los sectores minero - metalúrgico, hidrocarburos y saneamiento, fue uno de los homenajeados en esta ocasión por su notable contribución al desarrollo de Pasco y del Perú en general.

Ortega, natural de Cerro de Pasco, es un destacado empresario e ingeniero metalurgista que cuenta con más de 25 años de experiencia en el diseño y construcción de plantas para la recuperación de oro y plata, en procesos de regeneración térmica del carbón activado, y en el uso de resinas.

Bajo su gestión, HLC se ha constituido en un modelo de empresa nacional que desarrolla ingeniería de primer nivel y que le ha permitido construir nueve plantas metalúrgicas para empresas importantes como Compañía de Minas Buenaventura, Río Alto Mining, La Zanja, Minsur, IRL y Coimolache, entre otras. Entre los diversos reconocimientos que ha recibido Ortega, destaca el "Tumi

de Oro" otorgado por el Capítulo de Metalurgia del Colegio de Ingenieros del Perú, así como otras distinciones por su trayectoria empresarial y profesional.

Estos logros fueron motivos más que suficientes para otorgarle una nueva distinción, esta vez en el Congreso de la República. El congresista de Pasco, Ing. Néstor Valqui Matos, organizador de la ceremonia, fue quien le entregó el diploma y la medalla con los que se reconoce la trascendencia de su trayectoria, la cual es motivo de orgullo para los pasqueños. **TM**

